

Le Club de la Boucle

RANDONNEE MENSUELLE A LA JOURNEE

18 septembre 2025 – La forêt de Rambouillet autour de Clairefontaine

Pour cette première sortie de l'année, journée d'automne splendide.

Pour raison de grève nationale, nous sommes tous tombés du lit pour un départ de la Boucle à 8h00.

Direction l'ancienne maison forestière des Hauts Besnières à La Celle les Bordes.

Sur la route, certains ont eu la chance d'apercevoir un cerf traverser la route devant leur voiture

La joyeuse équipe de 29 randonneurs se retrouve vers 9h30 pour commencer sa marche dans cette forêt majestueuse et très variée.

Au début, une belle ligne droite sur 3km pour admirer les bruyères et leurs toiles d'araignées recouvertes de rosée.

Premier obstacle, arrêt dans notre élan avec un premier grillage autour d'une parcelle qu'il nous faut contourner, puis nous bifurquons sur la gauche.



Première halte devant un arbre remarquable : le Chêne du Grand Veneur (21m de haut)

Nous descendons vers le village de Clairefontaine en Yvelines

Il est bientôt 11 heures et une pause est nécessaire pour reprendre des forces car le petit-déjeuner est déjà loin.

Nous repartons en longeant pendant un moment le grillage du

centre d'entraînement bien connu des amateurs de football.

Nous sommes dans une forêt très variée : chênes, pins, châtaigniers,...

Surprise, derrière le grillage, un splendide champ de cyclamens.

Nous remontons maintenant vers le village de la Celle les Bordes.



Arrêt. A nouveau une parcelle clôturée devant nous. Pas le choix, nous sommes obligés de la contourner par la gauche.

Avec, en plus, des obstacles ... Cela rallonge à nouveau notre itinéraire. Nous risquons d'être en retard.



Une petite équipe, qui marche d'un pas plus rapide, part devant pour le rassurer sous la conduite de Dominique.

Il est temps d'arriver et c'est vers 13h15 que nous nous retrouvons tous, avec 2 km de plus que prévu dans les jambes.

Le patron, fort sympathique et accueillant avait privatisé son restaurant pour notre groupe.

Tout était préparé d'avance et, après l'apéritif, honneur a été fait aux plats – simples et cuisinés maison.

Après avoir fait la queue pour payer notre obole, et quelques photos de la tribu devant le restaurant, nous repartons d'un bon pied.



Petite montée sous un chaud soleil d'automne à travers champs puis à nouveau sous le couvert de la forêt.

Plus que 4 km pour retrouver nos voitures.

C'est vers 16h15 que nous reprenons la direction de la Boucle.

Randonnée ensoleillée, de 18km pratiquement tout le temps sous les arbres majestueux de cette forêt domaniale de Rambouillet.

